

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 13 de marzo de 2024

Corporación Municipal entrega reconocimiento al entrenador Reinaldo Rueda por su trayectoria exitosa al frente de la selección de Honduras

En una ceremonia realizada este día en el parque Cerro Juana Laínez, el entrenador Reinaldo Rueda recibió un reconocimiento por su trayectoria exitosa al frente de la selección nacional mayor de fútbol de Honduras por parte de la Corporación Municipal.

En el evento estuvieron presentes miembros del cuerpo técnico de la H, autoridades municipales y de la Federación Nacional Autónoma de Fútbol de Honduras (Fenafuth), además de invitados especiales.

El alcalde del Distrito Central, Jorge Aldana, entregó el reconocimiento al profesor Rueda, por sus logros obtenidos como la clasificación al mundial de fútbol Sudáfrica 2010 y actualmente enfrenta el reto de las eliminatorias para clasificar a la Copa América 2024 que se desarrollará en Estados Unidos. Esto es parte del compromiso del alcalde Aldana con el deporte y su permanente apoyo a la selección en nombre del pueblo capitalino.

“Señor alcalde Aldana muchas gracias por recibirnos hoy, por tener este gesto con el profesor Rueda y con el fútbol de Honduras, agradecerles por esta en este evento en este lugar tan hermoso, en el Juana Laínez, y agradecerle también al profesor Rueda por estar con nosotros, le tenemos mucho aprecio”, manifestó Jorge Salomón, presidente de la Fenafuth.

Asimismo, resaltó la importancia de este homenaje a pocos días del trascendental partido que sostendrá la H contra la selección de Costa Rica, el próximo sábado 23 de marzo, donde se disputarán el último boleto para clasificar a ese torneo.

Por su parte, el entrenador Rueda expresó su agradecimiento al edil capitalino al recibir su reconocimiento y señaló que le da un mayor incentivo, motivación y compromiso para enfrentar el partido del próximo 23 de marzo.

“Volver a Honduras es un desafío altísimo para todos nosotros como cuerpo técnico, la responsabilidad que tenemos con el país, con la afición, con los niños, con los jóvenes, con la gente adulta que nos aprendió a querer y valorar hace más de 15 años”, comentó el profesor Rueda.

A su vez, el alcalde Aldana afirmó que es merecido este reconocimiento que se entrega al entrenador colombiano-hondureño que le ha dado tantas alegrías al pueblo hondureño y que están contentos que después de 10 años la selección mayor volvió a jugar en la capital con el sueño de volver a asistir a un mundial de fútbol.

“En este reconocimiento va todo el sentimiento de los hondureños que estamos añorando triunfos con la selección, es merecido, por su trabajo, su compromiso, por su amor demostrado con el país y con la selección”, indicó Aldana.

